



Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo

Distr. limitada
21 de abril de 2010
Español
Original: inglés

Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cacao, 2010

Ginebra, 19 de abril y 21 a 25 de junio de 2010

Informe provisional

Resumen de las deliberaciones de la sesión plenaria de apertura

1. La Conferencia se inauguró el 19 de abril de 2010 y eligió Presidente al Excmo. Sr. Embajador Guy-Alain Emmanuel Gauze (Côte d'Ivoire). La Conferencia aprobó el programa que figura en el documento TD/COCOA.10/1 y eligió Vicepresidente al Sr. Max Schnellmann (Suiza).
 2. La Conferencia decidió posponer el resto de las sesiones para los días 21 a 25 de junio de 2010 porque numerosos representantes de los gobiernos de países productores y consumidores de cacao no pudieron asistir debido a la cancelación de los vuelos con destino a Ginebra tras la erupción del volcán en Islandia.
 3. Los demás temas del programa se abordarán en la continuación de la Conferencia en junio.
-